

La glissade de l'été...



Quelle belle nouvelle, l'été est arrivé! Avec la chaleur, les camps de jour et les activités familiales... Tout pour décrocher! 😊 On pense à des moments formidables où de nombreux souvenirs se créeront.

Les élèves verront des amis, feront des visites, s'amuseront dans les parcs. Mais malheureusement, les glissades n'auront pas seulement lieu dans les parcs... Car **la glissade de l'été**, c'est aussi un phénomène où certains amis de l'école oublient des connaissances ainsi que des stratégies pourtant bien automatisées. Cela a souvent comme impact de ralentir la reprise des apprentissages en septembre, lors de la rentrée de l'année scolaire suivante.



On entend parfois l'expression : « C'est comme la bicyclette, ça ne se perd pas ! » Et bien, lire, compter et écrire, ce n'est pas comme la bicyclette, ça se perd « UN PEU », à chaque pause estivale... Vous me direz sûrement : « Que dois-je faire pour éviter le plus possible cette glissade ? » C'est simple, il ne faut jamais arrêter **TOTALEMENT** de lire, de compter, d'écrire, de progresser; cela s'entretient.





J'aurais un premier conseil pour vous :

Mettez un peu de magie dans la lecture!
Comme dans l'annonce publicitaire où le petit garçon va lire sous les couvertures avec la lumière du cellulaire de ses parents. Petite, j'ai souvent lu, cachée dans un petit coin de ma chambre!



...et un deuxième conseil :

Vous devez imposer cette routine, même si ce n'est que 30 minutes dans une semaine. Elle doit être programmée, ancrée dans votre parcours de vacances...



Et pour terminer !

Vous pouvez faire la différence. Comme on le voit dans l'annonce publicitaire au sujet de la fameuse *glissade de l'été*, des parents qui lisent et qui se donnent en modèles, c'est aussi une stratégie gagnante à adopter!

Lire c'est se pratiquer à être meilleur,

Lire c'est se développer comme élève,

Lire c'est s'ouvrir sur le monde !

Bon été ! 😊 Vitalie

